

# Un séisme de magnitude 4,2 secoue le Nord Franche-Comté

La terre a tremblé ce mercredi après-midi, à 15 h 50, dans le Nord Franche-Comté. De nombreux habitants ont ressenti le séisme de magnitude 4,2 dont l'épicentre était situé à Glay, à 2 km de la frontière suisse. Aucune intervention de pompiers n'est à signaler.

« **M**on appartement a tremblé de partout », écrit un Sochalien. « Je me suis déplacé de 20 cm sur ma chaise de boulot. On est sorti de la maison en courant », note un Hérimoncourtois. Il est 16 h ce mercredi. Les messages affluent sur les réseaux sociaux. Encore sous l'effet de la surprise, parfois de la peur, les Doubiens réagissent au séisme d'une magnitude 4,2 ressenti dix minutes plus tôt dans toutes les communes du pays de Montbéliard : la ville centre de l'agglomération, Audincourt, Seloncourt, Étouvans, Mandeure, Grand-Charmont, Étupes, Saint-Hippolyte, Apvenans, L'Isle-sur-le-Doubs....

**« Tout a tremblé dans la maison, ça faisait vraiment peur »**

Dans le Territoire de Belfort, les secousses ont particulièrement été ressenties dans le sud du département. « Tout a trem-



Certains habitants ont eu une belle frayeur en entendant la terre trembler. Photo ER/Lionel Vadam

blé dans la maison, ça faisait vraiment peur », raconte un habitant de Delle. Depuis Joncherey ou Beaucourt, plusieurs personnes disent avoir « fortement ressenti » le phénomène, jugé « impressionnant ». Dans le reste du département, les témoignages varient.

Si certains affirment ne rien avoir senti, d'autres parfois dans les mêmes communes ou quartiers reconnaissent avoir eu peur. « J'étais à l'étage. J'ai entendu un gros bruit et tout a bougé. Mais mes enfants au rez-de-chaussée n'ont rien ressenti », s'étonne une maman

de Fontaine. À Belfort, une habitante du centre-ville explique avoir « senti [s]on canapé trembler. Quand j'ai levé les yeux, j'ai vu l'eau de l'aquarium qui vibrait. » « Ma minette est complètement affolée, comme moi », témoigne encore une habitante de Châtenois-les-Forges.

**Trois séismes en quinze mois**

Occasionnant une belle frayeur dans les foyers, le tremblement de terre dont l'épicentre était situé à Glay (situé à la frontière suisse où, comme en Haute-Saône, dans le Jura,

dans les Vosges, en Alsace, en Allemagne, les secousses ont été perçues) n'a eu aucune conséquence grave. Les forces de l'ordre et les pompiers ne signalaient, par la suite, aucune intervention liée à un phénomène qui n'est pas nouveau sur le territoire, le dernier séisme remontant à septembre 2022 (magnitude 4,8). En décembre 2021, entre Noël et Nouvel An, une série de quatre tremblements de terre avait également beaucoup fait parler dans l'Aire urbaine.

**Aude LAMBERT  
et Aurélien BRETON**